

„Aus der Ratsstube...“

Ein herzliches Dankeschön

Die drei bisherigen Ratsmitglieder (Gemeindeammann Ilias Läber, Gemeinderätin Gabriela Bader und Gemeinderat Stefan Strebel) bedanken sich herzlich für die Wiederwahl und das ihnen damit entgegengebrachte Vertrauen. Die enorm hohe Stimmbeteiligung hat den Gemeinderat ausserordentlich gefreut, stolze 58.1 %!

Den beiden scheidenden Ratsmitgliedern – Vizeammann Christoph Emmenegger und Gemeinderat Sven Saladin - wird an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für die treuen Dienste und die stets gute und angenehme Zusammenarbeit ausgesprochen. Eine formelle Würdigung wird an der Winter-Gemeindeversammlung 2021 erfolgen.

Die Ratsmitglieder freuen sich in der neuen Zusammensetzung – zusammen mit den beiden Neugewählten Rita Brem-Ingold und Dominik (Nik) Widmann - in die nächste Amtsperiode zu starten.

Ein herzliches Dankeschön auch an alle Beteiligten vom Wahl-Apéro am Sonntag, 26.9.2021, im Feuerwehrmagazin.